

議会だより



だいせん

No.15

2009年(平成21年)1月29日発行



平成21年出初式 町民の生命財産を守ります

景気対策に最善の努力を

2

赤松分校校舎耐震工事(陳情)特別委員会を設置し協議

4

委員会の動き

6

あなたの声を町政に(10人が一般質問)

8

みんなのひろば「声」

16



住民代表による審議風景

答 (山口町長) (1)総合計画、大山恵みの里づくり計画、地域福祉

(2)平成17年に管理職により「補助金・負担金のあり方」「公共施設管理のあり方」、「公共施設管理のあり方」、「事務の合理化・経費の削減について」など

(3)下田中・中高・あすなろ児童館の現状は。

(4)合併により行政区域も広くなり、私の真意が届かない部分もあると思う。職員と共に住民の福祉向上に心の通う執行を進めたいと思っている。

(5)県の監査意見は。

答 (山口町長) (1)児童館の歴史は、戦前のセツルメントの児童クラブに源流を見る。その流れが児童福祉法に明記されたと承知している。

(2)3つの児童館は、地域の実情により運営状況も多少異なっている。遊び

(3)合併協議会で統一を図れなかつた上下水道料金など課題も残っている。

(4)平成19年度からはこのプランに基づき改革を進めている。全職員からの具体的提案も募集している。

(5)県の監査意見は。

答 (山口町長) (1)児童館の歴史は、戦前のセツルメントの児童クラブに源流を見る。その流れが児童福祉法に明記されたと承知している。

(2)3つの児童館は、地域の実情により運営状況も多少異なっている。遊び

(3)委員は10名で年2回開催している。事業計画、中間報告、実績報告を行っている。要望や意見を聞き適正

(4)保育所、学校、人権啓発担当職員等の連絡会を行っている。事業実施についても協力をいただいている。

(5)西部福祉保健局により2年に1度、監査が行われる。

内容は、施設の概況、職員の状況等である。運営面、消防面について何点か指摘を受けており、改善に向けて取り組まなければならない。

問 (1)民主的な行政であるか。
(2)能率的な行政であるか。
(3)公平・公正と自負できるか。
(4)納得と信頼の行政か。

答 (山口町長) (1)総合計画、大山恵みの里づくり計画、地域福祉

(2)平成17年に管理職により「補助金・負担金のあり方」「公共施設管理のあり方」、「公共施設管理のあり方」、「事務の合理化・経費の削減について」など

(3)下田中・中高・あすなろ児童館の現状は。

(4)合併により行政区域も広くなり、私の真意が届かない部分もあると思う。職員と共に住民の福祉向上に心の通う執行を進めたいと思っている。

(5)県の監査意見は。

答 (山口町長) (1)児童館の歴史は、戦前のセツルメントの児童クラブに源流を見る。その流れが児童福祉法に明記されたと承知している。

(2)3つの児童館は、地域の実情により運営状況も多少異なっている。遊び

問 (1)民主的・能率的・公平な執行
を実現するための取り組みはありますか。

答 (山口町長) (1)民主・能率・公平な執行
町民参加を得ながら進めている

問 (1)民主的・能率的・公平な執行
を実現するための取り組みはありますか。

答 (山口町長) (1)民主・能率・公平な執行
町民参加を得ながら進めている

あなたの声を 町政に

一般質問は、10人の議員が17項目にわたり諸問題を質しました。

問 国内外の景気が大きく失速し、大企業の規模縮小や非正規労働者の雇用解除問題が、連日報道されている。景気不安の波は既に地方にも押し寄せて来ているが、大山町の景気対策をどのように考えているのか、町長に質す。

(1)雇用の促進をどのように進めていくのか。

(2)大山町の人口は12月現在で1万8789人と年々減少の傾向にある。若者の地方離れや、人口増加策にどう取り組むのか。

(3)米・ねぎ・梨など町の特産品である農産物の価格低迷が続いている。その対策は。

(4)国の第1次補正予算の効果は。

答 (山口隆之町長) (1)町内企業のリストラの情報はないが、売上減少や生産削減など余儀なくされたと承知している。

(2)特効薬は見当たらないが、大山恵みの里構想、高度情報通信整備、特色ある教育環境づくり、若者定住対策等、魅力ある大山町のまちづくりを町内外にPRしていきたい。

(3)大山恵みの里公社を核に、大山ブランドの確立と定着を推進し、消費者にその価値を広く認識していただく取り組みや、販路の開拓、一次加工により付加価値を高める等、組みを進めていきたい。

(4)効果は、地域防災対策の推進や中小企業への貸付要件緩和等である。



澤田正己議員

景気対策について

地域雇用促進事業で雇用拡大を



ホープタウンへ直送、大山町产品



夏に行われた児童館合宿



みんなのひろば



(下市駅前)

うちにおいでよ。 回顧録

松井 雄二

以前、酪農家に嫁いで26年のお嫁さんの記事を読んだことがあります。記事のタイトルは「うちにおいでよ。」「こっちにおいでよ。」「町においでよ。」でした。「家においでのよ。」つて、みんなで誘い合えれば、私たちの町はきっと活気に満ち溢れて、楽しいでしょうね。

昔、出逢う人に「元気!?」って声を掛ける明るい女の子が居ました。仲間達は、その「元気っ子」から、いっぱい活力を授かつたものです。

駅舎の数は、大山口・名和・御来屋・下市・中山口と、鳥取市に次ぐほど保有してるんだ。

突然、そびえ立った風車の数だつて、その下のブロックコリー達だつて、日本一かもしれない。

道行く子ども達や、日向ぼっこをしているおばあちゃんに「元気!?」つて、挨拶するだけで、「元気っ子世界!」の町になれるかも知れない。可能

性に、みんなで向かっていくと楽しいでしょうね。

うちにおいでよ。 回顧録

宮崎 雅一



(大山口新団地)

熱中時代 中年編

宮崎 雅一

私は高校時代にバドミントンを始め、「やめたらアカン。頑張る!」と厳しい練習にも耐え、打ち込んできました。それまで野球・卓球・水泳など途中で投げ出してきた中途半端な自分を打破したかつたからです。

30代の頃はラケット持参で旅に出て、旅先で練習に参加させてもらうほど燃えていました。

今はスポ少で子ども達とバドミントンをしていきます。練習に夢中になる子ども達の目は、素直で輝いています。また保護者も子ども達のために一生懸命やらずして一体何ができるのか。

努力は必ず自分にかえつて来る!

豆まきは、邪氣を祓うという意味があるそうですが、出来ることならアメリカからやってきた不況の波を追っ払ってやりたいのです。

新大山町になつて、もうすぐ4年、議員の任期もあと2ヶ月、この委員会での「議会だより」も最後になりました。

頑張つたつもりでも終わつてみればもつとやれわつた筈だと思うこの頃です。

温かい子育て 支援に感謝

中原美喜子



(中 村)

大山町で生活を始めて、6年が過ぎようとしています。引っ越してきた日はよい天気で、まだ雪の残る大山がとても美しかったことをよく覚えています。その頃は子供達もまだ小さく、知り合いの少ない地での心細いスタート

でしたが、子供と散歩すれば近所の方が声をかけて下さり、公民館や福祉センターでもいつも温かく接していました。特にふれあい会館は魅力的な所で、親子で何度も足を運びました。

また、町の医療費支援制度やフッ素塗付、育児

でしたが、子供と散歩すところにはなかつた子育て支援がたくさんあり、ありがとうございました。

たくさんの方々の支え、そして温かいまなざしがあってこそできている子育てだと感謝しています。

昨年の暮れから暗いニュースばかり、特に経済不況は100年に一度の不況だそうです。これからもっと心配な向きもあります。

あとがき

『発行責任者』
議長鹿島功

『広報委員会』
委員長西尾寿博
副委員長遠藤幸子
委員岡田聰
委員吉原美智恵
委員諸遊壇聰
委員近藤大介

(寿)